

III: Klassenerhalt? - Check!



Bereits einige Spieltage vor Saisonende konnten wir unser Primärziel, den Klassenerhalt, erreichen. Auch wenn wir, insbesondere nach dem hervorragenden Start in die Rückrunde, kurzzeitig mal auf Tabellenplatz 2 schießen können wir uns bereits jetzt über das Abschneiden der laufenden Saison freuen und die letzten Punktspiele ganz entspannt angehen.

Mit einem optimalen Start in die Rückrunde legten wir den Grundstein für unser erfolgreiches Abschneiden. Durch Siege gegen die TTF Weißwasser und den TTC Neusalza-Spremberg setzten wir uns im oberen Tabellenfeld fest. In der Folge mussten wir uns allerdings unglücklich gegen den SV Horken Kittlitz geschlagen geben. Zudem konnten wir bei der SG Wiednitz-Heide nur mit Ersatz und arg Grippegeschwächt antreten wodurch wir deutlich verloren und der kurze „Höhenflug“ schnell vorbei war. Denn auch im darauffolgenden Spiel gegen den TTC Pulsnitz 69 gab es für uns noch eine ordentliche Packung. Dennoch herrschte innerhalb der Mannschaft zu jeder Zeit eine lockere und entspannte Stimmung, sicherlich ein ausschlaggebender Punkt auch dieses Tief zu überstehen.

Rehabilitieren konnten wir uns dann am vergangenen Wochenende gegen den TTSV Kirschau/Sohland. Während die Gastgeber auf Ersatz zurückgreifen mussten, hatten wir auf Marco und Torsten zu verzichten. So entwickelte sich ein Spiel auf Augenhöhe, indem wir uns erst in der 2. Einzelrunde einen entscheidenden Vorteil erspielen konnten, als die ersten 4 Einzel an uns gingen und wir uns mit 8:5 absetzen konnten. Stark vor allem die Leistung von Diddi und Mario, die unseren Lauf mit ihren Siegen einläuteten. Kirschau/Sohland konnte im unteren Paarkreuz noch auf 8:7 verkürzen sodass es zum Entscheidungsdoppel kam. Es war ein spannendes Entscheidungsdoppel, welches über 5 Sätze ging. Am Ende konnte sich unser Doppel 1 - Diddi/Mario - durchsetzen und uns über 2 Punkte jubeln lassen.

Ein herzlicher Dank geht an den TTSV Kirschau/Sohland für die sehr freundliche Atmosphäre. Jetzt gilt es die letzten 2 Spiele zu absolvieren um unsere solide Saison zu beenden. Wir kamen, für den ein oder anderen auch etwas unerwartet, nie wirklich in die Lage uns dem harten Abstiegskampf stellen zu müssen und standen im Laufe der Saison nie schlechter als Tabellenplatz 6. Eine starke Leistung der Mannschaft, in der wir super harmonisierten und stets unseren Spaß hatten.

Nun gilt es also die Saison gemütlich ausklingen zu lassen.